

Fragmentos de una entrevista al diario español *Público*,
29 de diciembre de 2008

Soy un ciudadano negro y que Estados Unidos haya tenido una Ley de Derechos Civiles conquistada en los años 60 y que (...) ya tenga un negro presidente es tanto o más que lo que hemos logrado nosotros en Cuba, donde los negros aún no tienen ni poder real ni verdaderas oportunidades.

Yo no confío ya en ningún dirigente cubano que tenga más de 75 años porque todos, en mi criterio, pasaron sus momentos de gloria, que fueron muchos, pero que ya están listos para ser retirados. Hay que pasar el testigo a las nuevas generaciones para que hagan otro socialismo, porque este socialismo ya se estancó.

Pablo Milanés (Bayamo, Cuba, 1943)

